



ALFABETIZACION. Ayer se desarrolló un seminario sobre alfabetización, patrocinado por ISDEM-PNUD, en el que participaron todos los alcaldes del país. El acto estuvo presidido

por el Dr. Wolfgang Müller, Lic. Gonzalo Pérez del Castillo y los doctores Armando Calderón Sol y Toribio Quintanilla de la O., Presidente y Gerente del ISDEM, respectivamente.

BCR incrementa en 12 colones avío de algodón

El Banco Central de Reserva (BCR), incrementó en 12 colones el crédito de avío por quintal rama, en el rubro del algodón, ante el incremento sufrido por los insumos utilizados por esa actividad agrícola.

El financiamiento asciende hoy a 130 colones por quintal rama. Así lo dio a conocer ayer, vocero oficial del Banco Central de Reserva de El Salvador (BCR).

"El financiamiento para el cultivo y recolección del algodón, del año

—Pasa a la página 45—

Ropa hecha por 26 millones de colones se exportó a E.U.

Durante el año de 1988, los maquiladores salvadoreños exportaron a Estados Unidos en ropa confeccionada, 26 millones de colones, lo que representa un aumento del 300%, con relación a 1985, informó el señor Walter Bastian.

El señor Bastian, de la Oficina Comercial de la Embajada de Estados Unidos estuvo presente ayer, en la inauguración de una conferencia sobre "Requerimientos de embarque, documentación y regulaciones aduanas

—Pasa a la página 59—

Operación antiterrorista realiza DM-4 en Morazán

Operación de contrainsurgencia, realizan tropas del DM-4, al Norte del departamento de Morazán, mientras patrullas de infantería rastrean a lo largo del Río Torola.

Uno de los más importantes resultados obteni-

dos en esta operación de contrainsurgencia, ha sido el decomiso de varios fusiles localizados en un depósito subterráneo, abundante munición, varios cargadores, once granadas fragmentarias y diversidad de materia-

—Pasa a la página 39—

Realízase programa en favor turismo receptivo

Constantes esfuerzos para incrementar el turismo internacional hacia El Salvador está realizando el Comité Nacional de Turismo (CONATUR), a fin de fortalecer a corto plazo ese rubro de la economía nacional.

Con tal propósito, re-

cientemente fue promovida una visita y gira de familiarización por todo el país, de 41 agentes de viajes y periodistas turísticos, que visitaron Los Chorros, Las Ruinas del Tazumal, el Cerro Verde, el Lago de Coatepeque, la Costa del Sol y

—Pasa a la página 49—

Frústrase aprobación de la Ley Antiterrorista

La iniciativa de someter a la Asamblea Legislativa un anteproyecto de Ley Antiterrorista, fue frustrada ayer para algunos diputados de ARENA, con la posición indefinida de los partidos MAC, PDC y PCN, e incluso la controversia de algunos diputados de ARENA.

La controversia interna de ARENA

Adjudicatarios del IVU temen despojo

Vecinos del Pasaje 14 de la Colonia Amatepec, expresan que se sienten amenazados por el IVU

—Pasa a la página 62—

es lo que ha impedido que se conozca en el pleno legislativo el anteproyecto de Ley Antiterrorista, anunciada desde hace ocho días por el propio Presidente de la Asamblea Legislativa.

Aseguró por su parte, el diputado del Partido de Conciliación Nacional Hugo Carrillo, al comentar que: "Es

—Pasa a la página 66—

CEDES condena terror y pide combatir con ideas

Combatir las ideas con ideas. Así como tener siempre presente el precepto del Señor "No Matarás", en nuestra inci-

piente democracia, pide la Conferencia Episcopal de El Salvador. CEDES.

El llamado de los obispos —Pasa a la página 45—

A punto de morir niños al caer techo en escuela

A punto de morir estuvieron ayer numerosos niños de la Escuela Nacional de Danza "Morena Celarié, al derrumbarse el techo sobre la pista en

que éstos realizan sus prácticas.

El accidente ocurrió en horas de la mañana, a pocos minutos de que

—Pasa a la página 90—



CAE TECHO. Numerosos niños y maestros, estuvieron a punto de ser víctimas de una tragedia al derrumbarse parte del techo de la Escuela Nacional de Danza "Morena Celarié".

De San Miguel Distinción a socios y conferencia en la Cámara de Comercio

Conferencia y entrega de estímulos a socios destacados en actividades de la industria, comercio y servicios, realizó hoy por la noche, la filial de la Cámara de Comercio de San Miguel.

Organizadores del

—Pasa a la página 62—

Reformada por Asamblea ayer la Ley de la Banca

La Ley de Nacionalización de las Instituciones de Crédito y de Ahorro y Préstamo, fue reformada ayer por el Órgano Legislativo, para cambiar el sistema administrativo de dichas instituciones estatales.

Así lo explicó el diputado de ARENA, por Chalatenango, Juan Angel Ventura Valdivieso, Secretario de la

Comisión de Legislación y Puntos Constitucionales.

La incorporación de funciones administrativas en las Juntas Directivas de cada uno de los entes nacionalizados, ha limitado las posibilidades de un desenvolvimiento sano y eficiente del sistema financiero salvadoreño.

—Pasa a la página 51—



PRESIDENTE CON JEFES MILITARES. El Presidente de la República y Comandante General de la Fuerza Armada, Lic. Alfredo Cristiani, se reunió ayer con jefes y oficiales de las diferentes unidades militares, con quienes analizó diferentes aspectos

sobre el desarrollo de la institución armada, en beneficio de la Nación y de la consolidación del proceso democrático. La reunión se realizó en esta capital, en la Escuela Militar "Capitán General Gerardo Barrios".

AL CERRAR la edición

(Información en página 73)